

Forums pour les consommateurs

Consommation cannabis

Par Profil supprimé Posté le 26/12/2021 à 12h24

Bonjour , c'est pour savoir si ma consommation est régulière ou pas , je fume 2 3 joints par semaine avec mes amis , et là ça va faire 1 semaine j'ai plus rien fumer , aujourd'hui je fais une prise de sang complète va t'il voir quelque chose ? Merci

1 réponse

Moderateur - 27/12/2021 à 10h02

Bonjour Rickyy36,

Votre consommation, sans être intensive, est bien une consommation régulière.

Cependant le cannabis ne reste pas longtemps visible dans le sang, sauf consommation régulière intensive, ce dont vous ne semblez pas faire partie.

Aussi, une prise de sang une semaine après avoir arrêté ne devrait-elle pas indiquer la prise de cannabis. Si ce n'était pas le cas merci de nous le signaler.

Mais au final êtes-vous sûr que, lors de cette prise de sang, il y aura un dépistage du cannabis ? En effet les examens sanguins standards ne dépistent de toute façon pas le cannabis. Cela ne se découvre pas par accident mais uniquement si l'on fait une analyse spécifique, qui doit vous être signalée avant d'être effectuée.

Cordialement,

le modérateur.